

FRANÇOIS TOUTANT

Violoncelle

Ce natif de Trois-Rivières est un véritable touche-à-tout et un incurable curieux pour qui le Rubik's Cube n'a plus de secrets, pas plus que n'en a sa cafetière espresso italienne! Père d'une fillette de six ans qui commencera l'apprentissage du violon en janvier prochain, et d'un bambin de trois ans, il sait



jongler avec les horaires afin de se réserver du temps pour s'adonner à sa dernière passion : le cyclisme. Donc, après le tir à l'arc, notre violoncelliste participera l'été prochain au Cyclo-défi contre le cancer. François est tout à fait dans l'air du temps si on en juge par le nombre de leaders de notre région qui « mangent du bitume » durant l'été. Nos musiciens ne manquent pas d'intensité!

François Toutant amorce ses études musicales à 12 ans à l'école secondaire Sainte-Ursule. L'année suivante, il est admis dans la classe de violoncelle de Michael Kilburn au Conservatoire de musique de Trois-Rivières. C'est avec Jean-Christophe Guelpa qu'il terminera ses études en 2001. Par la suite, il perfectionne ses connaissances du répertoire orchestral auprès de Guy Fouquet à l'Université de Montréal, tout en effectuant des stages d'été, entre autres, au Centre d'art Orford et à Gubbio en Italie.

François est membre régulier de l'Orchestre symphonique de Trois-Rivières depuis 2009 et, depuis 2000, il travaille aussi au sein d'autres orchestres symphoniques (Laval, Sherbrooke, Chicoutimi et Drummondville) ainsi que d'ensembles de musique de chambre (Sinfonia de Lanaudière) et de groupes de musique populaire et rock (Duo Impromptu et Kamikaze Croquant). Il participe également à de nombreux enregistrements, tant classiques que populaires.